

## La Ville de Pincourt présente son rapport financier 2022

**Pincourt, le 9 août 2023** – À la lumière du rapport financier au 31 décembre 2022, la Ville de Pincourt est fière de présenter une excellente santé financière, reflétant bien sa capacité à assurer un développement responsable de sa ville, tout en s’assurant d’offrir des services diversifiés et de qualité à ses citoyens, et ce, en maintenant une saine gestion des fonds publics.

Conformément à l'article 105.2.2 de la *Loi sur les cités et villes*, voici les faits saillants du rapport financier au 31 décembre 2022, ainsi que ceux du rapport de l’auditeur externe.

Selon le rapport de la firme *BCGO S.E.N.C.R.L.*, les états financiers consolidés donnent une image fidèle de la situation financière de la Ville de Pincourt au 31 décembre 2022, ainsi que les résultats de ses activités pour l’exercice terminé à cette date.

La Ville de Pincourt avait établi un budget de charges de fonctionnement de 29 305 860 \$ pour l’année financière 2022 et avait conclu l’année avec un excédent de fonctionnement, à des fins fiscales de 4 179 664 \$. Encore cette année et malgré l’incertitude en matière immobilière, le surplus s’explique principalement par des revenus supplémentaires issus des droits de mutation et de diverses économies budgétaires.

Au 31 décembre 2022, la Ville avait un excédent accumulé non affecté de 5 553 862 \$ et une dette non consolidée de 28 247 500 \$. Cette dette est financée par des subventions, un solde disponible, un excédent affecté et des taxes de secteurs pour 11 259 899 \$ et par la taxation générale pour 16 987 601 \$.

Comme partout au Québec, la rareté de la main-d’œuvre a forcé les divers départements municipaux à modifier leur façon de faire tout en maintenant le même niveau de service pour les citoyens.

« Je tiens également à féliciter tous les employés qui ont réussi à maintenir un excellent service à la population, malgré des effectifs réduits dans plusieurs de nos services. De plus, nos employés ont réussi à mettre de l’avant la vision des élus municipaux en continuant le développement de nos infrastructures routières et de loisirs. Je suis très fier de toute notre équipe et nous continuerons à développer la ville tout en nous assurant le maintien d’une bonne santé financière », souligne Claude Comeau, maire de Pincourt. « Comme mentionné l’année dernière, nous avons promis de mettre en place de beaux projets pour la communauté et nous avons tenu parole en livrant les terrains de pickleball et le projet pour la jeunesse du P-Town Plaza (parc de planche à roulettes et notre piste à rouleaux). L’année prochaine, nous tenterons à nouveau de vous livrer de nouveaux projets, notamment les terrains de basketball qui sont demandés par la population depuis de nombreuses années », mentionne le maire, Claude Comeau.

**Source :**

M<sup>e</sup> Etienne Bergevin Byette, MPA  
Directeur général  
514 453-8981  
e.bergevin@villepincourt.qc.ca